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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １ 

令和 ３年 ２月 ５日 

午前・午後 １１時４０分    

議会名 令和 3 年 第 2 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 23 番     飯田 昌弘 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．超高齢化社会への対応に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．学校の教育環境の整備に

ついて 

① 高齢化率が高い要因は出生率ではなく未婚化や

晩婚化が主な要因と考えます。どのようにお考え

か伺う。 

② 未婚化や晩婚化に対する対処方法を伺う。 

③ 若年層の転出超過について移住定住策が成功し

ているとは言いづらい現状で、更なる施策につい

て伺う。 

④ 産業団地の造成について開発予定地と時期・手法

について伺う。 

⑤ 特定健康診査、健康診査の受診率の更なる向上策

について伺う。 

⑥ 子どものころから「自分の健康は自分で作る」と

いう意識をどのように持たせ、実施するのか伺

う。 

 

① 新型コロナウイルスの対応で教員の働き方改革

の変化を伺う。 

② 児童生徒と向き合う時間の確保に向けてどのよ

うな改善を進めていくか伺う。 

③ 学校の体育館や武道館にエアコン等を整備する

ことについて、調査研究の結果と対策を伺う。 

④ 大型冷風機の採用について考えを伺う。 

 

 


